
順序
通告
時間

質問者 質　問　事　項 質　問　要　旨

１．本市の学校教育についての課
  題、及び解決の方策について （１）本市の学校教育について、今日時点での解決すべき課題、及び解決の方策等について

  のお考えを質問します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）教職員は、定数通り配置されていますか。代替教員、支援員等は確保されていますか。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）不登校の児童•生徒数、及び対策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）特別教室のエアコン(冷暖房設備)の設置状況について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（４）給食費無料以外での教育費の保護者負担の軽減について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（５）就学援助について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．勝浦漁業無線局跡地について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（１）勝浦漁業無線局の跡地利用の方向性について
　ア　土地と建物の現況について伺う。
　イ　今後の跡地利用の方向性について伺う。
　ウ　土地活用について民間事業者への貸与や売却の可能性について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．植村記念公園を起点とした観
  光周遊道路整備について

（１）植村記念公園の今後の方向性について
  ア  土地の現況と、年間利用者数など施設活用の状況について伺う。
  イ  今後の活用の方向性について伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）植村記念公園を起点とした観光周遊道路整備について
　ア　周辺道路の環境整備(樹木伐採、フェンス整備)について、観光周遊にふさわしい整備を
    行うべきと考えるが如何か。
　イ　観光協会や民間事業者と連携し、周辺観光周遊にふさわしい道路整備、案内看板設
    置、周遊に適した交通手段の確保などを図るべきでは。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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１ ４５分
戸 部 　薫

２．教育環境、教育施設•設備の充
  実について

2 ３０分 戸 坂　健 一



順序
通告
時間

質問者 質　問　事　項 質　問　要　旨

３．公共トイレ政策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（１）トイレ政策について
　ア　屋外公共トイレの現況の数と維持管理について伺う。
　イ　今後の公共トイレの整備、及び維持管理の考え方を伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）本事業誘致が本市に及ぼす影響と重要性についてどのように考えているか？　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）誘致の実現に向けたこれまでの取り組みと進捗状況はどうなっているか？

（３）誘致の実現に向けて今後はどのように取り組むのか？　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．パンデミックとの闘い記念碑
  の建立について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）武漢からの帰国者受け入れにより、国内最初の闘いの地となった歴史的事実、および感
  染の恐怖と不安に耐え、帰国者に寄り添った市民への敬意を刻み、末永く後世に伝えるた
  めの記念碑建立を提案するが、市としての考えは？　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）職務上の交通事故について、近年の発生状況は？

（２）安全の指導および管理の方法や頻度は？

１．勝浦市における、圃場整備に
  ついて

 現在整備中の名木・木戸地区の圃場整備事業の経緯と現状について、又、今後予定の大
 森地区・大楠地区の進捗状況を伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．副市長２人体制について
 新年度、副市長２人体制になったが、勝浦市においての人口減少、高齢化や諸業種の後継
 者不足などの諸問題に対して、どの様に考え、対処されていくのか伺います。

3 ６０分
狩 野　光 一

１．勝浦シーサイドパークリゾート
  事業の誘致について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

３．職員の交通安全と管理につ
  いて　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4 ６０分 岩 瀬　 清


